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８ その他特記事項

要望、助言に対する考え方
職員同士で連携しながら事故の発生が無いように努めていきたいと思います。ヒヤリハットの共有を行い大きな事故が起こらないよう

注意していきます。

少しづつですが大きなイベントや外での作業が実施出来るようになりました。今後も入居者が楽しんでいただけるイベントを

職員一同で考えていきたいと思います。

入居者様の体調の変化等があればこれからも報告・相談をしてまいりますのでご協力の程、よろしくお願いいたします。

職員の異動に関しては職員のスキルアップ・技術の向上などの理由となります。移動する事でより各事業所が連携して

より良い総合福祉施設を目指します。

ほのぼの通信はご家族様皆様が楽しみにして下さっています。今後も入居者様の日々の様子が伝わるよう作成していきます。

ほのぼの通信を拝見しました。畑作業となるといつも以上に生き生きと体を動かせれる方もおられたのではないでしょうか。

大事に育てて秋の収穫が楽しみのなりますね。

暑さが厳しい折、水分補給に心がけ脱水に注意しながら健康な日々をお過ごしください。

利用者様自身が手を動かすおやつ作りは良いアイデアだと思います。

ほのぼの通信を見ていると皆様の楽しそうな表情が手に取るようにわかります。思わず顔がほころびます。

　

職員が異動で入られたとの事で慣れたころに事故が発生しやすくなります。職員同士声を掛け合って事故が発生しないよう対応を

お願いします。

ヒヤリハット細心の注意が必要ですね。お世話様です。

日常の中で何が出来るか職員の皆様でいろいろ考えている事と思います。今後も楽しい日々を過ごせるようご支援を続けてください。

体調の変化や日々の生活の様子など適時適切に報告・相談をしていただき安心しております。

職員の異動があったとの事でしたが可能な範囲で状況・事情が知れたらと思いました。

外出イベントや畑の作業等利用者様が活動できる支援が再開できてよかったです。利用者様も積極的に参加している様子が

伝わってきます。今後も継続して実施をお願いします。

　別紙のとおり

感染を持ち込まない対策、感染を広げない対策が行えている。その中でご入居者が楽しめる行事を工夫して行えている。
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今後も利用者様目線でのご支援を続けてください。
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書面開催の理由：コロナウイルス感染拡大防止の為

担当者

新型コロナウイルスが５類に移行されましたが、引き続き感染症予防に万全を期してください。また、利用者及び職員の健
康管理に留意してください。

　

イベント等楽しい雰囲気が伝わってきます。外出行事も再開できて良かったです。平均介護度が高く状態を見ながらの対応

と思われますが、利用者さんや職員さんが共に楽しんでいただけたらと思います。

日中かなり暑くなってきています。利用者さんも身体状態に変化がみられると思います。大きな事故に発展する前に適切な

対応ができるようお願いします。

季節の行事に皆さん楽しんで参加されている様子が分かりました。ビールや大きなケーキも喜んでおられて良いですね。

ヒヤリハット報告がでやすい環境作りをするとともに、ヒヤリハット報告の重要性について再周知し事故防止努めます。

介護度の重い方が多い中、季節を感じるイベントを開催され明るく笑顔のあふれる様子が伺われます。

コロナも急増らしいですね。油断は禁物ですね。

入居者方の配慮をしながら過ごしやすい環境作りをされてなかなか大変だと思います。入居者の皆さんは刺激を受けて

お元気で快適な日々を送られている様子で楽しい生活を続けていて大変幸福でしょうね。がんばってください。

ヒヤリハット事例を収集し分析することは事故の未然防止につながると思いますので,今後も事例を収集し報告がでやす

い環境の整備に努めてください。

毎月クオリティーの高い複数の行事や外出を計画、実行されていて、利用者さんや職員の笑顔にほのぼのします。

とてもありがたく感謝しております。職員の皆様それぞれの立場でのお仕事の賜物だと思います。今後ともよろしくお願い

コロナ禍の中季節を感じるイベントの実施で工夫されているなと思いました。熱中症に注意しながら、引き続き利用者の

に見ていただけるようにSNS等を活用して情報発信していきたいと思います。

要望、助言に対する考え方

暑い日が続きますので水分摂取や空調管理、衣類や寝具の調整を行い、体調管理に努めたいと思います。大きな事故に

発展しない様に日常の些細な変化にも注意していきたいと思います。

コロナ感染に関しては”持ち込まない拡げない”ことを考え、消毒や体調管理はもちろんのこと、疑わしい場合もゾーニング等

を含めた対応を実施しています。引き続き感染対策に努めたいと思います。

8

入所し早いもので４ヶ月が立ちました。面会の度に穏やかな笑顔が見られこちらの生活の環境の良さが家族の物に伝わり

します。

感染状況に応じての対応にはなりますが、少しづつ外出行事を再開しています。また、施設内でも季節感を感じられる行事を

企画し実行しています。今後もご入居者が張りをもって生活できる行事を実施し、その楽しんでいる姿をご家族や地域の方々

気分転換を図ってください。

居宅介護支援事業所ひろた

理事長


